

Le goéland à bec cerclé dans son habitat de l'île Conroy

A l'extrémité est du Parc Deschênes, l'île Conroy nous offre l'unique expérience de suivre le cycle de vie complète d'une espèce d'oiseau – le goéland à bec cerclé. Dès le mois de mars les adultes installent leurs territoires sur la pointe de l'île et commencent en fin d'avril à faire des nids. Les goélands nichent en colonies et sont très sociables, se regroupant sur un espace limité. Les bébés duveteux apparaissent à la mi-mai, grandissant et se transformant par la suite devant nos yeux. Début juillet ils atteignent la taille adulte, perdent leur duvet et prennent la coloration brunâtre rayée des juvéniles. Pendant le mois de juillet adultes et juvéniles quittent l'île et se dispersent pour se nourrir en préparant la migration d'automne. Bien que généralement considéré comme une espèce de mer, le goéland à bec cerclé s'adapte bien à divers environnements et cette capacité a entraîné une explosion de population. Parfois méprisés comme charognards, les goélands sont de beaux oiseaux qui nous offrent une belle expérience ornithologique dans notre parc.

The ring-billed gull in its habitat on Conroy Island

On the Eastern boundary of Deschênes Park, Conroy Island offers us the unique opportunity to follow the complete life cycle of a bird species—the ring-billed gull. Starting in March, the adults set up their territories at the tip of the island and begin building nests in late April. The ring-bill gulls nest in colonies and are very sociable, gathering on a limited space. The downy chicks hatch in mid-May and grow right before our eyes. By early July, they reach adult size, shed their down, and take on the brownish, striped plumage of juveniles. Throughout July, adults and juveniles leave the island and disperse to forage, preparing for their fall migration. Although it is often considered mostly as a seabird species, the ring-billed gull adapts well to a variety of environments, and this ability has led to a population explosion. Sometimes looked down upon as scavengers, gulls are beautiful birds that offer us a wonderful birding experience in our park.

